



Remise de distinctions honorifiques aux membres du CGDIS

par madame la ministre de l'Intérieur Taina Bofferding

Le mardi 12 juillet 2022, dans le cadre d'une manifestation qui s'est tenue au European Convention Center Luxembourg, la ministre de l'Intérieur Taina Bofferding a remis des médailles honorifiques à des membres du Corps grand-ducal d'incendie et de secours.

A cette occasion, environ 150 pompiers volontaires et professionnels mais aussi membres du personnel administratif et technique du CGDIS se sont vus remettre des médailles pour leur engagement au profit de la population.

Outre les médailles d'ancienneté du mérite de la sécurité civile attribuées en fonction des années d'activité des personnes, certains membres se sont vu remettre une médaille pour service exceptionnel en raison de leur investissement hors du commun au cours de leur carrière.

Des médailles de l'ordre de la Couronne de Chêne et de l'ordre du Mérite ont également été attribuées dans le cadre de ladite manifestation avant que 3 médailles décernées par la Commission européennes pour les 10 ans du projet EU MODEX n'ait été remises.

Le Vice-Président du Conseil d'administration Alain Becker a remercié les nombreux invités de leur présence s'adressant plus spécifiquement aux nombreux bourgmestres ayant fait le déplacement afin d'être présents.

Le Directeur général du CGDIS, Paul Schroeder a, pour sa part, souligné l'importance que revêt une telle cérémonie après plus de 2 années marquées par la pandémie. Il s'agissait en effet de la première remise en présentiel des médailles du mérite de la sécurité civile depuis leur création en 2020.

Madame la Ministre a, pour conclure, remercié toutes les femmes et hommes prêts à investir de leur temps afin à tout moment de porter secours à leurs pairs.

Contact :

Cédric Gantzer
Cedric.gantzer@cgdis.lu
Tel : 497712046